

**市長インタビュー**

「交通安全のまちところざわ」の実現に向けて

●所沢市の交通事故の状況について、どう思われますか？

斎藤市長 最近の交通事故の報道の中でも、特に飲酒運転や無謀な運転による死亡事故には心を痛めています。

市内においても死亡事故は皆無とは言えず、一層の交通事故対策が必要であると感じております。

また、高齢者の歩行中の交通事故が増加している状況にあり、関係機関とも協力して事故の分析と対策を図っていくことが必要であると考えております。

●今後の交通事故対策について、お考えをお聞かせください。

市長 交通事故を減らすためには、運転者・歩行者の交通マナーの向上と日ごろの十分な注意が不可欠です。

市では、特に生活道路において、運転者がスピードを出しにくい環境や対向車両や通行人を認識しやすい環境を整えてまいります。

また、警察や関係団体との連携を図りながら、交通安全啓発活動の推進と、高齢者や児童・生徒などが交通ルールを身につけ安全意識を養うためのさまざまな施策を進めてまいります。

現在策定中の「第8次所沢市交通安全計画」では、「みんなが安心して暮らせるゆとりあるまち」を目指し、高齢者の事故、自転車・二輪車の事故、交差点における事故の防止を重点対策とし、あわせて道路の段差や障害物を解消する交通バリアフリーの推進にも力を注いでまいります。

なお、市の職員に対しては、交通事故関係の懲戒処分等の基準をさらに厳しく見直し、交通事故防止への注意を喚起いたしました。

交通事故根絶のため、皆さんのが協力をお願いします。

# 交通事故ゼロを目指した取り組み

写真①▼交通指導員による通学路の安全確保



写真②▼安全運転二輪車大会（撮影／市民カメラマン・中村（仁））



わき見運転など、少しの気の  
ゆるみが重大事故につながります！

毎日のように新聞・テレビで報じられ、後を絶ちません。  
市では、悲惨な交通事故を防止し、市民の皆さんのが安全で安心  
な生活を送ることができるよう、警察と協力しながらさまざま  
な施策を進めています。  
今回は、市内の交通事故の実態、および交通安全のための取り  
組みについてお知らせします。  
※問い合わせ 交通安全課（☎2998-9140・fax2998  
-19162）

# 守ります交通ルール

# 進めます交通安全

## 市内の交通事故の状況

平成17年中、市内での人身事故は、2、424件発生しました。事故の主な原因是「わき見運転」です（次頁グラフ参照）。特に、わき見運転や前方不注意による交差点付近での自動車の追突事故が多発しました。

また、自動車の単独あるいは自動車・自転車・二輪車の運転中の事故や歩行者が事故にあうケースが多く、全体の54%を占めています。特に近年は、高齢者の歩行中の事故が増加しています。

市では、市民の皆さんや自治会・町内会、学校等からの交通安全のための改善要望をもとに、市、県、警察等が合同で現地調査を行ない、安全対策をハード・ソフトの両面にわたって順次進めています。

特に、平成16年は埼玉県が交通事故死者数において全国ワースト2位となり、県では「緊急市町村道安全対策事業」として県内で事故の多い範囲を指定し、市町村に対策費の補助を行っています。

市では、17年度に北野・上新井・安松の3地区が指定を受けたことと併び、集中的に道路等の安全対策工事を行いました。18年度は山口・下富の2地区が指定を受け、現在対策工事を実施しています。

上安松の3地区が指定を受けたことに伴い、集中的に道路等の安全対策工事を行いました。18年度は山口・下富の2地区が指定を受け、現在対策工事を実施しています。

市では、市民の皆さんや自治会・町内会、学校等からの交通安全のための改善要望をもとに、市、県、警察等が合同で現地調査を行ない、安全対策をハード・ソフトの両面にわたって順次進めています。

特に、平成16年は埼玉県が交通事故死者数において全国ワースト2位となり、県では「緊急市町村道安全対策事業」として県内で事故の多い範囲を指定し、市町村に対策費の補助を行っています。

市では、市民の皆さんや自治会・町内会、学校等からの交通安全のための改善要望をもとに、市、県、警察等が合同で現地調査を行ない、安全対策をハード・ソフトの両面にわたって順次進めています。

特に、平